

Sobre el excongresista pesaba una orden de captura con fines de indagatoria, emitida por la Corte Suprema de Justicia.

Cuando parecía que el escándalo de la 'parapolítica' era un capítulo cerrado, el operativo que adelantó la Fiscalía, en la mañana de este viernes en Medellín sorprendió a la clase política antioqueña. Agentes del CTI capturaron al expresidente de la Cámara de Representantes (2001-2002) Guillermo Gaviria Zapata, por orden de la Corte Suprema de Justicia.

Gaviria Zapata, quien hizo su carrera de congresista en el Partido Liberal, fue capturado con fines de indagatoria. Deberá responder por un proceso por presunto concierto para delinquir por vínculos con paramilitares. El exsenador fue capturado en su residencia en Medellín y está a la espera de ser trasladado a Bogotá. La Fiscalía informó que los hechos por los que se investiga a Gaviria ocurrieron en el año 2010.

Este excongresista antioqueño ya había estado 11 meses en prisión tras haber sido acusado de enriquecimiento ilícito por haber recibido dinero del jefe paramilitar Julián Bolívar. En agosto del 2009 fue absuelto.

Gaviria fue representante a la Cámara entre 1998 y el 2002. Ese año se lanzó al Senado y con algo más de 70.000 votos consiguió una curul, en el 2006 fue reelegido y siendo congresista fue capturado. Ahora está retirado de la actividad política.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/cti-captura-exsenador-guillermo-gaviria-zapata/421555-3>